



北小だより

五條市立北宇智小学校
令和2年7月30日 第3号

新しい生活様式にもそろそろ慣れてきたところですが、もうすぐ1学期が終わろうとしています。コロナの予防について、ご家庭でもご協力いただいたおかげで、あまり混乱もなく無事学期末を迎えることができました。ありがとうございました。また、先日は「アウトメディアチャレンジ」についてもご協力いただきありがとうございました。今後も、子どもたちの健やかな成長のために継続して取り組みますので、ご協力よろしくお願い致します。

命の教育プログラム

本校では、隔年で1・2年生が「うだアニマルパーク」と連携して「いのちの教育プログラム」の学習をしています。今年も7月14日に第1回の授業が行われました。3人の講師の方が、大きな動物の「はりこ」を使って、動物のことについて考える授業をしてくださいました。学校に講師の方が来てくださって行う授業が年に2回と「うだアニマルパーク」へ行って体験する学習が1回あります。

命の大切さについて学習する大変よい機会になっています。



英語の学習

今年度から、新しい学習指導要領が全面実施され、3・4年生では週1時間の「外国語活動」、5・6年生では週2時間の「外国語」が本格的に始まりました。

授業時間数が、増えただけでなく、今まで「聞く」「話す」が中心だった小学校の英語に「書く」「読む」が新たに加えられました。中学英語の単なる前倒しでなく、小学生の知的好奇心をくすぐり、国際理解もちりばめられた内容になっています。



フックドッグコーナー

今年もやってきました！「図書館を使った調べる学習コンクール」の季節だワン！
昨年度は力作揃いで、校内コンクールの審査が大変だったワン！

今年度は2～6年生の児童を対象に、7月30日（本日）五條市立図書館の司書さんをお招きし、「調べる学習コンクール」のオリエンテーションを行いました。資料を持ち帰りますので、お家でも一緒に見ていただけたらと思います。

先日6年生が、今年の調べる学習のテーマをもう決めたと話していました。「なんで眼鏡をかけると見えるんやろ？」「どんぐりとりは似てるけどどう違うん？」といった身近な疑問をテーマしているようです。さすが6年生！日常生活の中で疑問に思ったことや興味がわいたことをテーマにするといいですね。

昨年度よりさらにレベルアップしたみんなの作品を待ってるワン！

